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Riflessione della. Cna
sulla Rete del domani

Internet ha profondamente cam-
biato le modalità di comunicazio-
ne dell'ultimo decennio : la rete
rappresenta ogni giorno di più u n
punto di riferimento per gli affari
oltre che per il tempo libero e la ri-
cerca. La velocità, la possibilità
d'interazione e l'immediatezza con
cui si può comunicare sono tra l e
principali caratteristiche di que-
sto mezzo; allo stesso modo la rete

cambia continuamente e continua-
mente propone novità . Dai siti ai
blog alle chat ; adesso è tempo di
mondo virtuale come Second Life ,
un ambiente tridimensionale onli-
ne dato da una simulazione elettro-
nica, i cui contenuti vengono crea -
ti e sono posseduti dai suoi stessi
abitanti . Proprio con questo mon-
do virtuale si vuole confrontare l a
Cna di Reggio Emilia .

Diffusione 15 .995
Lettori 140 .000

La sede della Cna organizzatrice del convegn o

L'Associazione che, con i
suoi 10 .500 associati, rappre-
senta oltre un quarto delle im -
prese reggiane, promuov e
per stasera (ore 20 .30) nell'au -
la magna dell'Università d i
Modena e Reggio Emilia i n
via Allegri, un'iniziativa rea-
lizzata con la collaborazione
di Impelcopy e Kyocera, auto -
revoli marchi del mondo in-
formatico, dedicata a un argo -
mento di grande fascino che ,
oltre a catalizzare l'interess e
di un numero sempre crescen -
te di utenti, promette di tra -
sformarsi in una fonte di pro -
mozione e di veicolazione d i
interessi appetibile anche per
la piccola e media impresa .

«Second Life . . . Second busi-
ness?-Analisi della più gran -
de comunità virtuale . . . alla ri-
cerca delle possibilità di cre-
scita delle imprese» è il titol o
del convegno ideato nell'am-
bito della iniziativa «Comuni-
care meglio» portata avanti

in questi anni da Cna Comu-
nicazione e Terziario Avanza -
to di Reggio Emilia .

Il programma prevede l ' a-
pertura dei lavori alle 20 .30 :
dopo il saluto di benvenuto
da parte délla presidenza pro-
vinciale Cna, la relazione in-
troduttiva sarà di Fausto Bi-
gliardi, presidente provincia -
le di Cna Comunicazione e
Terziario Avanzato . Sono poi
previsti gli interventi di Ma-
rianna Panebarco, di Web 3D
(gruppo . operante in Second
Life); di Alessio Mazzolotti ,
autore televisivo ; di Gianluca
Nicoletti, giornalista e autore
di un libro su Second Life ;
condurrà la serata Stefano
Morselli . Le conclusioni, do-
po il dibattito, saranno tenut e
da Fabio Bezzi, responsabil e
provinciale Cna Comunicazio -
ne e Terziario Avanzato .

Second Life potrà anch e
rappresentare un prezioso
strumento di marketing; non

è casuale che molte tra le più
strutturate ed avvedute azien -
de del panorama produttiv o
statunitense e non, siano pre-
senti in Second Life e lo consi-
derino come una importante
opportunità . Allo stesso mo-
do, il mondo virtuale non
guarda alla dimensione azien-
dale : ogni impresa può trova-
re la propria collocazione
ideale nella rete . «Cna Reggio
Emilia — evidenzia Fabio Bez-
zi — intende presidiare anche
questi nuovi ambiti, con l'o-
biettivo di mettere in grado
tutte le aziende associate di
valutare con attenzione ogni
possibile opportunità di svi-
luppo di business : con il con -
vegno, infatti, attraverso un
approfondimento condotto
col concorso di autorevoli
esperti italiani del settore, di
verificare le potenzialità eco -
nomiche di tali strumenti ma
anche di illustrare il loro con -
tributo culturale e creativo» .Fabio Bezzi (Cna)
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L'INFORMAZIONE
di Reggio Emilia	

Nuovo presidente è Roberto Fabbri (per la Confindustria Ceramica) e N°1 di AB K

Più forza a1 Centro Ceramico
Incarico per il triennio a12010. Pini (Panariagroup) vice

E' un Consorzio Universitario formato da Ateneo di Bologna ,
Confindustria Ceramica, AN DI L-Assolaterizi,ANCPL, CNA e d
Unioncamere di Commercio Emilia Romagna
di Stefano Catellani 	

I
l futuro di Piastrella Valley, del -
l'area ceramica reggiano - modene-

se passa da una scelta di fondo : inve-
stire & innovare "di più" .

Una scelta che Confindustria ce-
ramica, il presidenteAl-
fonso Panzani in testa, cal-
deggia in ogni occasione
e che molte imprese (e
gruppi) hannogià avviato .

E' in questa linea di cre-
scita che l'assemblea del
Centro Ceramico di Bo-
logna, Consorzio Univer-
sitario formato da Università di Bo-
logna, Confindustria Ceramica,AN-
DIL-Assolaterizi,ANCPL, CNA ed
Unioncamere di Commercio Emilia
Romagna,ha rinnovato le cariche pe r
il triennio 2008 - 2010.A fine 200 7
presidente del consiglio di ammini-
strazione del Centro Ceramico di Bo-
logna è stato eletto Roberto Fabbri ,
rappresentante di Confindustria Ce-
ramica nell'Assemblea del Consor-
zio.Fabbri è Presidente diABK Group
Industrie Ceramiche.Presidentevica-
rio è stato eletto Giuliano Pini, nomi-

nato nell'Assemblea da Unioncame-
re di Commercio Emilia-Romagna .Pi-
ni èAmministratore Delegato di Pana-
ria Group Industrie Ceramiche . Co-
me membri del Consiglio diAmmini -
strazione sono stati eletti il prof An-

drea Zanoni, Professore
ordinario di Economia e
organizzazione aziendale
presso la Facoltà di Inge-
gneria dell'Università de-
gli studi di Bologna (Uni -
versità di Bologna), Euge-
nio Emiliani, Direttore Ge-
nerale di Sacmi Group

(ANCPL),Rino Costa, Direttore della
sede di Sassuolo della CNA (CNA) ,
Michele Marconi, Direttore del Grup -
po Ripabianca (ANDIL-Assolateri-
zi) . Membri dell'Assemblea, indicat i
dall'Associazione, sono inoltre Gior -
gio Squinzi, Presidente di Federchi-
mica e di Mapei,Alessandro Scopetti,
Presidente di ConfmdustriaViterbo e
di Simas e Bruno Melloni della Ma -
ref Refrattari.Tra le soluzioni innova-
tive in fase di sviluppo c' è il prototi-
po di piastrella ceramica fotovoltaic a
realizzata dal laboratorio Cecer-

bench. Il prototipo, per il quale è già
stata depositata domanda di brevet-
to, è frutto di una complessa ricerca ,
guidata dal Centro Ceramico di Bolo-
gna, sulla possibilità di sfruttare i rive -
stimenti ceramici come superfici per
la produzione di energia rinnovabile .
"In un edificio rivestito di queste

piastrelle - ha spiegato al numer o
uno degli industriali il responsabile
del laboratorio Arturo Salomoni -
sarebbe possibile ricavare dalla luc e
solare almeno i130 per cento del-
l'energia necessaria agli appartamen-
ti" .

www. cencerbo. it

Ricerche
sulla

piastrella
fotovoltaica
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il Resto del Carlino
Reggi o

TRAFFICO

Cna boccia la Ztl
«Ostacola i negozianti»

ON PIACE questa Ztl alla Cna, che rivendica di aver
contribuito, «nell'interesse dei propri associati», a
convincere l'amministrazione comunale a rinviare

l'introduzione del vigile elettronico" e della Ztl in via Emili a
Santo Stefano, corso Garibaldi e viale Ariosto fino alla fine de i
lavori programmati nella zona dall'assessorato alla città storica .
«Ciò a causa dei disagi che i cantieri rappresentano per il
raggiungimento di quella zona — spiega Cna — e dell e
conseguenze sulla situazione economica degli imprenditori ch e
lì operano» .
«Va dato atto all'amministrazione — aggiunge Cna — i n
particolare all'assessore alla Mobilità Paolo Gandolfi, di ave r
dimostrato sensibilità e capacità di ascolto nei riguardi degl i
operatori economici, rappresentati dalle loro associazioni . Ciò
però non cambia la posizione della Cna riguardo l'allargament o
della zona a traffico limitato del centro cittadino, che dovrebbe
interessare solo una piccola parte del centro storico, destinata a
isola pedonale, ma che per il resto dovrebbe permettere la
circolazione dei mezzi privati, consentendo agli operator i
economici del centro e a coloro che lo devono raggiungere d i
potere svolgere il proprio lavoro con serenità e in sicurezza» .
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GIORNALE REGGIO
UltitneNotizie

GLI ARTIGIAN I

La Cna: bene
il rinvio della

nuova ztl

PIACE alla Cna la prorog a
dell'allargamento della ztl a
via Emilia S . Stefano, Cors o
Garibaldi e via Ariosto .

«Va dato atto all'ammini-
strazione - dice l'associa-
zione - di aver dimostrat o
sensibilità e capacità d i
ascolto nei riguardi degl i
operatori economici, rap-
presentati dalle loro Asso-
ciazioni» .

«Ciò però - avverte Cna -
non cambia la nostra posi-
zione riguardo l'allarga -
mento della ztl, che dovreb-
be interessare solo una pic-
cola parte del centro storico ,
destinata a isola pedonale ,
ma per il resto dovrebb e
permettere la circolazion e
dei mezzi privati» . (l.s .)
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LINFORMAZIONE
di Reggio Emilia	

primi risultati del settore dell'autotrasporto dopo lo sciopero aWassemb ea della Z=ita Cn a

«Appello contro la c inalità»
La richiesta arriva daipresidente Enrico Mialla Provincia

passato un mese dal blocc o

—
degli autotrasportatori ch e

gettò nel panico tuta la Nazion e
e a Reggio si torna a parlare di au-
totrasporti . L'assemblea provin-
ciale della Ella Cna che si è tema -

ieri hotel Ramada in ritta ha
riportato alla cronaca il problema
della malavita e dell'abusivismo .
chiedere un intervento imme-
diato a sostegno degli autotra-
sportatori contro le infiltrazioni
criminali all'infmno del settore è
proprio la Fita Cna che, dopo il
soddisfacente accordo trovato
con il governo in seguito allo scio-
pero di dicembre, ricorda quan-
to il problema della malavita sia
ancora presente.

Sembra che la regione ciel/' 1_.nai-
lia Romagna sia proprio uno de i
focolai doge nascono e si dirama -
no le braccia della criminalità al -
l'interno degli autotrasporti . I
sindacati sperano nelle riforme
del settore promesse dal governo,
le prime mosse i risultati sono
già in arrivo ma la strada è lunga.

Enrico Bini, presidente Cn a
Reggio, commenta: <, Ci sono giìi
dei risultati positivi che impe-
gnano il governo e l'associazione,
sarti n grosso lavoro nei prossimi
mesi. Si deciderà infatti la riforma

volo ministeriale.Aadare a rivede-
re la riforma dell'autotrasport o
vuol dire che dove la coniniitten-
za ha una sua responsabilità deve
esserci un contratto scritto con il
prezzo del gasolio sul contratto . Si-
curezze che sono una forza per
l'autotrasportatore, che finora
subiva una concorrenza slerale.Un
esempio : chi non ha un minim o
del 30% di mezzi non può più sti -
pulare contratti di trasporto men-
tre prima stipulavano contratt i
imprese che non avevano nessun

camion ed erano agenzie» . Un
messaggio alle istituzioni arriva
proprio sulla legalità «Lanciamo
un altro messaggio alla città e all a
Provincia: il problema della lega-
ta e della sicurezza. Noi assistia-

mo anche a Reggio a delle situa-
zioni di illegalità risolto forti ./ a po-
lizia stradalehadenunciat o denunciato all'ini-
zio della settimana il dato di un ca-
mion su quattro irregolare. E' u n
problema che c'è, e vorremmo
che la Provincia e le istituzioni lo
affrontassero perchè. è grave> .

dell'autotrasporto in un accordo
che non da solo soldi ma che rive-
de le normative e quella brutta ri-
forma che era stata fallì. alcuni an-
ni fa» .

/litri credo- che gli obiettivi d a
mettersi siano ancora molti : «Il la-
voro deve essere fatto ad un ta -
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